



Kirchenchor St. Josef, Kollnau

Messen und Weltmusik

Der Kirchenchor von St. Josef in Kollnau wurde 1908 als Caecilienverein, vorausschauend auf den Bau der neuen Kirche und die Einrichtung einer neuen Pfarrei, gegründet. In den über 100 Jahren Vereinsgeschichte gab es eine kontinuierliche Entwicklung, die durch die beiden Weltkriege und das Dritte Reich unterbrochen wurde.

Neben dem Einstudieren von Messen, Liedern und den Gottesdiensten kam auch das Vereinsleben nicht zu kurz. Auch die Kirche verändert sich und das hatte und hat Auswirkungen auf einen Verein, dessen Hauptaufgabe das Lob Gottes ist. Dieser Vorgabe wollen wir nachkommen und so werden für kirchliche Festtage auch weiterhin festliche Messen einstudiert. Dafür brauchen wir aber die Unterstützung von weiteren Sängerinnen und Sängern.

Aus Freude am Singen und in Kooperation mit zwei benachbarten Chören lernen wir Lieder aus anderen Ländern, wie z. B. Afrika. Es macht zwar etwas Mühe, aber die Freude ist umso größer, wenn wir zusammen diese Lieder singen und damit etwas Weltkirche in die eigene Kirche bringen.

Gemeinsames Singen macht Freude und bringt Freude. Deshalb freuen wir uns über jeden / jede Mitsänger/in.

Wir proben an jedem Dienstag, ausgenommen die Schulferien, um 20 Uhr im Josefs-haus, 1. OG in Kollnau.

Chorleiter:
Wolfram Stütze: 07681 78 54

Vorsitzender:
Walter Weiss: 07681 66 39



Kirchenchor St. Josef, Kollnau



Kirchenchor St. Josef, Kollnau
Friedrichstraße 1
79183 Waldkirch-Kollnau

Fon: +49 (0) 7681 66 39
Mail: walweiss44@web.de